
 

Leçon 5.1 

Les adjectifs possessifs des 1ère, 2ème et 3ème p. du singulier 

Demander son prénom à votre interlocuteur 

Désigner les membres de la famille 

Les adverbes de lieu : « ici » et « là-bas »  

  

Les adjectifs possessifs des 1ère, 2ème et 3ème p. du singulier 

Rappel : 

Vous savez que les adjectifs en anglais sont invariables : 

The book is old. Le livre est vieux. 

The brush is old. La brosse est vieille. 

The bags are old.  Les sacs sont vieux. 

L’adjectif old garde toujours la même forme en anglais, alors qu’en français les adjectifs 

s’accordent en genre et en nombre avec le nom qu’ils qualifient.  

Les adjectifs possessifs, qui sont des adjectifs, sont également invariables. 

  

Mon, ma, mes – my 

« Mon », « ma » et « mes » se traduiront tous les trois de la même façon en anglais : my. 

Exemples : 

My table. Mon table. 

My school. Mon école. 

A school  – une école 

My bags. Mes sacs. 

  

 



 

Ton, ta, tes – your 

Your signifie « ton », « ta » et « tes ». 

Exemples : 

Your school. Ton école. 

Your table. Ta table. 

A friend – un ami 

Your toys. Tes jouets. 

A toy – un jouet 

  

Son, sa, ses – his / her 

Il y a deux traductions possibles des adjectifs qualificatifs « son », « sa » et « ses » : 

Si le possesseur est masculin, il faut utiliser l’adjectif his. 

Exemples : 

His car. Sa voiture (sous-entendu : à lui). 

His name. Son prénom.  

His school. Son école. 

  

Si le possesseur est féminin, on utilise l’adjectif possessif her. 

Exemples : 

Her car. Sa voiture (sous-entendu : à elle) 

Her name. Son prénom. 

Her school. Son école. 

  

 

 



 

Cette règle s’applique même si l’objet possédé est un nom pluriel. En effet en anglais, seul le 

genre du possesseur nous intéresse. 

 

Exemples : 

His cars. Ses voitures (à lui). 

Her cars. Ses voitures (à elle). 

His books. Ses livres (à lui). 

Her books. Ses livres (à elle). 

  

 

  

Demander son prénom à votre interlocuteur. 

L’adjectif your est utilisé en anglais pour demander le prénom : 

What is your name ? (littéralement : Quoi - est – ton - prénom ? ) : c’est de cette façon qu’on 

demande en anglais  : « Comment t’appelles-tu ? » 

Pour aller plus vite à l’oral on peut utiliser la forme contractée : What’s your name ? 

Name ou first name - prénom 

First est un ordinal qui signifie « premier ». On étudiera les nombres cardinaux (1, 2, 3, etc.) 

et ordinaux (1er, 2ème et 3ème, etc.) dans nos futures leçons. 

First – premier  

Surname / Last name / Family name – nom de famille 

Si on vous demande « What’s your name ? », vous pouvez répondre : My name is + votre 

prénom. 

Littéralement : « Mon prénom est …. ». 

  

 

 



 

 

  

Désigner les membres de la famille 

Family - famille  

Father - père 

Mother - mère 

Prononciation : attention  à bien prononcer le « th » ! 

  

Exemples : 

Mon père - My father 

Ma mère - My mother 

Grand-père – Grandfather  

Grand-mère - Grandmother 

Brother - frère 

Sister - sœur  

  

Exemples : 

My brother. Mon frère. 

My sister. Ma sœur. 

My brothers. Mes frères. 

My sisters. Mes sœurs. 

  

 

 

 



 

Son - fils 

Daughter  - fille 

  

Exemples : 

Sa fille. (à lui). His daughter. 

Sa fille (à elle). Her daughter. 

  

 

Les adverbes de lieu : ici et là-bas. 

Here – ici 

Prononciation : n’oubliez pas de prononcer le “h” en anglais ! 

  

There – là-bas 

Prononciation : entraînez-vous à prononcer correctement le son “th” ! 

  

Exemples : 

Your daughter is here. Ta fille est ici. 

He is there. Il est là-bas. 

Her son is not there. Son fils (à elle) n’est pas là-bas. 

  

  

 


